

Grußwort

Ralf Görtz vom Stadtkulturbund

Liebe Freundinnen und Freunde des Tönisvorster Karnevals,

endlich ist es so weit! „Konfetti im Herzen – mit uns den Tönisvorster Karneval bunt erleben“, so lautet das Motto der Karnevalssession 2024/2025.

Vor uns liegt eine Session voller jecker Momente, die wir zusammen feiern wollen. Angeführt vom Stadtprinzenpaar David und Roland Herrmann als David I. und Roland I. wollen wir von allen Problemen sowie kleinen und großen Krisen der Welt eine Atempause nehmen.

Auch die Jugendprinzessin Lea Amely Henke, als Lea II., mit ihrer AdjutantIn Aileen Marissen werden das Tönisvorster Karnevalsgeschehen mit Ihren Ideen für die Kinder und Jugendlichen zu einer besonderen Zeit machen.

Althergebrachte Tradition zu pflegen, das Wissen um unsere Geschichte, um Bräuche und Gewohnheiten, wird gerade in unserer schnelllebigen Gesellschaft immer wichtiger. Karneval hat tiefen historischen Ursprung, regelt sich am christlichen Kalender und ist für uns ein Stück unverzichtbarer Lebenskultur.

Unser Karneval lebt vom geselligen Miteinander und der gemeinsamen Freude. Lassen Sie uns die fünfte Jahreszeit zum Anlass nehmen, die Tönisvorster Veranstaltungen des närrischen Frohsinns zu besuchen, dort zu feiern, zu schunkeln und eine vergnügliche Zeit zu verbringen!



Ein Dank muss an alle Aktiven der des Tönisvorster Karnevalskomitees gerichtet werden: ohne Ihr unermüdliches Bemühen würden die Veranstaltungen mit immer wieder neuen Ideen und Highlights nicht stattfinden!

Ihnen, liebe Gäste, wünsche ich vergnügliche Stunden bei allen Veranstaltungen.

Mit einem jeweils dreifachen St. Tönis Klappertüt und Vorst He-lau!

Ralf Görtz

1. Vorsitzender für den Stadtkulturbund Tönisvorst e.V.



Das Leben mal durch die bunte Brille sehen.

Morgen kann kommen.

Wir machen den Weg frei.

Wir wünschen allen Karnevalsfreunden eine jecker Session und viel Spaß beim gemeinsamen Feiern, Lachen und Schunkeln in der fünften Jahreszeit.

Grußwort

Karolina und Georgios vom Standquartier



Liebe Närrinnen und Narren,

es ist uns, Karolina und Georgios (Gerry), von der Gaststätte Pegasos II, eine ganz besondere Freude und Ehre, auch in dieser Session mit unserem Pegasos II das Standquartier des Tönisvorster Prinzenpaares stellen zu dürfen. Zum zweiten Mal in Folge dürfen wir erleben, wie viel Energie, Leidenschaft und Frohsinn der Tönisvorster Karneval mit sich bringt – und wir sind stolz, Teil dieser großartigen Gemeinschaft zu sein – insbesondere, weil wir mit David I. und Roland I. ein besonders großartiges Prinzenpaar haben.

Als gebürtige Griechen ist es für uns eine wunderbare Erfahrung, dass wir in der Karnevalstradition von Tönisvorst so herzlich aufgenommen wurden. Der Karneval ist hier nicht nur ein Fest, sondern ein echtes Lebensgefühl, das uns tief beeindruckt. Wir spüren jedes Jahr aufs Neue, wie viel Herzblut und Leidenschaft die Aktiven in die „fünfte Jahreszeit“ stecken und möchten an dieser Stelle von Herzen Danke sagen.

Unser Dank gilt vor allem dem Prinzenpaar David I. und Roland I. ihrer Prinzencrew, die MinisterInnen Kerstin und Nadine, sowie ihren Adjutantinnen Sophie und Sarah, die allesamt mit ihrer Begeisterung und

Ausstrahlung das karnevalistische Leben bereichern. Auch gilt unser Dank ihrer Begleitgarden, die Prinzengarde der Stadt Tönisvorst, mit den Treuen Husaren, der Karnevalsgesellschaft Nachtfalter 1954 e. V. und dem Tönisvorster Karnevalskomitee. Ihr alle sorgt dafür, dass der Karneval in Tönisvorst nicht nur während der Session, sondern das ganze Jahr über präsent bleibt.

Wir freuen uns besonders, dass viele von euch auch außerhalb der Karnevalssession den Weg zu uns finden und uns mit eurer fröhlichen und geselligen Art bereichert. Das zeigt uns, wie eng die Karnevalisten miteinander verbunden sind – nicht nur in Uniform, sondern auch im Alltag.

Momente, Lebensfreude und unvergänglicher Erinnerungen! Schön, dass die diesjährige Session deutlich länger sein wird als die vergangene und wir somit noch mehr Zeit für den Karneval haben werden. Wir wünschen uns und euch allen viel Spaß sowie Erfolg und senden allen ein kräftiges Klappertüt aus der Gaststätte Pegasos II.

Herzlichst mit närrischen Grüßen

Karolina und Georgios

Ein Mann geht in einer Kneipe auf die Toilette.

Neben ihm sagt eine Stimme: "Na, wie läufst?"

Der Mann antwortet: "Muss!"

Stimme: "Was machst du gerade?"

Mann: "Mein Geschäft!"

Stimme: "Du ich ruf dich später nochmal an. Der Typ neben mir quatscht immer dazwischen!"

Kellner: "Hat es Ihnen geschmeckt"

Gast: "Sehr gut! Es war nur etwas viel. Gegen Ende musste ich schon etwas kämpfen!"

Kellner: "Das war ein Buffet!"

Der Ober bringt das Essen zum Tisch. Gast: "Was macht den Ihr Daumen auf meiner Bratwurst, bitte?"

Kellner: "Meinen Sie, ich lasse die ein drittes Mal runterfallen?"

Kellner: "Wie hätten Sie denn gerne Ihre Rechnung? Getrennt oder zusammen?"

Gast: "Flammiert bitte."

Gast: Herr Ober, wieso sind zwei Spiegeleier denn teurer als zwei Rühreier?"

Kellner: "Bei Spiegeleiern kann man nachzählen!"